

# ZONE

## Polresta Bogor Terjunkan Polwan ke Mall, Himbau Masyarakat untuk Booster

Lukman Hakim - [BOGOR.ZONE.CO.ID](http://BOGOR.ZONE.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 10:45



KOTA BOGOR,- Team Jamparing Polwan Polresta Bogor Kota lakukan pemeriksaan dan himbauan terkait program vaksinasi booster kembali

digencarkan dengan melalui penjagaan ketat pada akses masuk di sejumlah pusat perbelanjaan di Kota Bogor, Minggu (17/7).

Tak kurang dari 20 Polwan diterjunkan untuk memeriksa kedatangan para pengunjung di dua lokasi. Yakni, Mall Botani Square dan Bogor Trade Mall (BTM). Mereka melakukan pengecekan Vaksin Booster pada setiap pengunjung yang datang melalui Aplikasi Peduli Lindungi.

Kapolresta Bogor Kota, Kombes Pol. Susatyo Purnomo Condro menyebut, hal itu merupakan bagian dari ikhtiar jajaran Polresta Bogor Kota untuk membantu meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat kota Bogor sehubungan angka Covid meningkat, dan selain itu untuk memberikan rasa aman serta nyaman ketika mendatangi suatu pusat keramaian, salah satunya di pusat perbelanjaan.



Dia menjelaskan, jajaran Polwan yang disiagakan memeriksa satu persatu kedatangan pengunjung. Jika didapati pengunjung yang belum menerima Vaksin Booster, pihaknya mengedukasi para pengunjung dan menghimbau untuk segera melakukan vaksin tahap tiga tersebut.

"Personil Polwan melakukan himbauan kepada pengunjung Mall yang belum melakukan Vaksin Booster dan mengarahkan ke Gerai Vaksin yang tersedia di dalam Mall Botani Square," ungkapnya Kombes Pol Susatyo, Minggu (17/7).

Dari pengamanan dan sosialisasi di dua Mall tersebut, sambung dia, terdata sebanyak ratusan pengunjung belum menerima Vaksin Booster. Lalu, para petugas melarang untuk masuk sebelum yang bersangkutan melakukan Vaksinasi Booster.

"Dalam 2 jam, 643 pengunjung Mall Botani dan Mall BTM ditolak masuk. Karena tidak bisa menunjukkan sertifikat vaksin booster pada aplikasi peduli lindungi," paparnya.



Sementara, Penanggung Jawab Mall Botani Square Kumpul Pahyuniati menambahkan, jajarannya melakukan pengecekan pada pukul 10.30 WIB hingga 14.00 WIB.

Dia menyebar jajarannya ke empat akses pintu masuk Mall tersebut. Masing-masing pintu masuk dijaga lima orang Polwan. Hingga pukul 14.00 WIB ada sekitar 780 pengunjung.

"Setiap pintu masuk dijaga ketat. Tim melakukan pengecekan sertifikasi vaksinasi yang dimiliki pengunjung. Tim memeriksa di lobi depan, pintu masuk samping J.Co, dan di dua pintu masuk Basemen," tandasnya. (\*\*\*)